

389 Übersichten

- 389 Wo „die Doctoren (...) garstig mit den Weibsleuten umgingen (...)“. Das Marburger Accouchirhaus aus der Sicht der Frauen
Metz-Becker, M.

- 395 Über Sexualität sprechen – ein heißes Eisen?
Zettl, S.

- 400 Sexualität im Alter – Problemorientierte Beratungspraxis aus psychiatrischer Sicht
Hirsch, R. D.

406 Originalarbeiten

- 406 Können CD8+CD45RA+CD27-CD28-T-Zell-Subpopulationen in den peripheren Blutlymphozyten von Patientinnen mit Gebärmutterhalskarzinom, die periphere CD8-T-Zellen repräsentieren, tumorassoziierte Epitope von HPV16 E7 erkennen?
Pilch, H., H. Hoehn, M. Schmidt, E. Steiner, B. Tanner, R. Seufert, M. Maeurer

- 413 Effektivität und Nebenwirkungen der antiretroviralen Therapie bei HIV infizierten Schwangeren
Simon, T., A.-M. Funke, B. Hero, S. Reiser-Hartwig, U. Fuhrmann

- 418 Gestörte uterine Transportfunktion in der Hysterosalpingoszintigraphie (HSSG) als prädiktiver Funktionstest für die Durchführung einer IVF-Therapie
Kissler, S., L. Wildt, J. Kohl, A. Ahr, M. Kaufmann, E. Siebzehrübl

- 423 Nachweis und Charakterisierung von Immunzellen im Ejakulat infertiler und fertiler Männer
Donat, H., T. Kastner, W. Weise, W. Kapitza, S. Kropf

- 429 Determinanten von Wundinfektionen nach Mastektomie
Nieto, A., M. Lozano, M. T. Moro, J. Keller, C. Carralafuente

389 Reviews

- 389 "Where the Doctors (...) Handled the Women Beastly (...)". The Marburg Lying in Hospital from the View of the Women
Metz-Becker, M.

- 395 Sexuality – A Taboo Topic?
Zettl, S.

- 400 Sexual Activity in Old Age-Problem-Oriented Councelling from the Psychiatric Point of View
Hirsch, R. D.

406 Original articles

- 406 CD8+CD45RA+CD27-CD28-T-cell subset in PBL of cervical cancer patients representing CD8+ T-cells being able to recognize cervical cancer associated antigens provided by HPV 16 E7
Pilch, H., H. Hoehn, M. Schmidt, E. Steiner, B. Tanner, R. Seufert, M. Maeurer

- 413 Efficiency and Side Effects of Antiretroviral Treatment of HIV Infected Pregnant Women
Simon, T., A.-M. Funke, B. Hero, S. Reiser-Hartwig, U. Fuhrmann

- 418 Disturbed Utero-Tubal Transport in Hysterosalpingoscintigraphy as a Predictive Functional Test for IVF Therapy
Kissler, S., L. Wildt, J. Kohl, A. Ahr, M. Kaufmann, E. Siebzehrübl

- 423 Identification and Characterisation of Immune Cells in the Ejaculate of Infertile and Fertile Men
Donat, H., T. Kastner, W. Weise, W. Kapitza, S. Kropf

- 429 Determinants of Wound Infections After Surgery for Breast Cancer
Nieto, A., M. Lozano, M. T. Moro, J. Keller, C. Carralafuente